

INTERNETAUFTRITT / Gemeindegemeinsekretär Hans Singer hat Höflein eine informative, neue Internetseite verschafft.

Höfleins neue Homepage

HÖFLEIN / Im Zuge eines gemeinsamen Internet-Auftrittes der Mitgliedsgemeinden „Auland-Carnuntum“ hat auch die Gemeinde Höflein ab sofort eine neue Homepage:

Unter www.hoeflein.gv.at oder www.hoeflein.at findet man nicht nur die aktuellsten Neuigkeiten aus der Gemeindestube, sondern auch Wissenswertes über die Geschichte der Gemeinde, ihr touristisches Ange-

bot, Veranstaltungstermine, etc.

„In erster Linie soll die neue Plattform informativ und hilfreich sein und damit mehr Bürgerservice bedeuten“, so Ortschef Otto Auer. Im Rahmen eines Diskussionsforums kann man sich auch austauschen.

Gestaltet hat die neue Homepage Gemeindegemeinsekretär Hans Singer, der dabei Liebe zum Detail bewies und deshalb Auers „Wunderwuzzi“ ist.



Gemeindegemeinsekretär Hans Singer – der von seinem Chef, Bürgermeister Otto Auer, gern als „Wunderwuzzi“ bezeichnet wird, hat der Gemeinde eine ansprechende und informative neue Homepage „gebastelt“.